



(JULIAN STRATENSCHULTE/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

Alemania asume el mando de un ejercicio militar histórico

- Josue Michels
- [8/6/2023](#)

"Air Defender 23", el ejercicio aéreo más grande de la historia de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), comenzará el lunes. Está organizado y dirigido por Alemania. No se trata sólo de un momento histórico para la OTAN, sino también de un importante punto de inflexión en la forma en que Alemania ve su responsabilidad militar.

Más de 10.000 soldados y 250 aviones de 25 países se unen bajo el liderazgo alemán en suelo alemán para cumplir los objetivos alemanes.

"Esto demuestra de forma impresionante la capacidad de defensa de la alianza", señaló el Jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Aéreas alemanas, Ingo Gerhartz, el 7 de junio en la presentación del ejercicio. Subrayó la responsabilidad especial de Alemania diciendo: "Estamos en el papel principal, y eso es exactamente lo que me dicen continuamente nuestros aliados: *¿Por qué no van ustedes, por qué no lo hacen ustedes, especialmente considerando su posición en Europa?*".

PT

La posición geográfica de Alemania, su papel en la OTAN, su infraestructura militar y su fortaleza económica sitúan a la nación en una posición privilegiada para asumir el papel militar principal. Se trata de un cambio drástico para un país que se ha escondido detrás de su pasado.

"Para serle sincero, no estoy seguro de por qué está liderado por Alemania", dijo el general estadounidense Michael Loh a Deutsche Welle. "Sé que Alemania quería dirigir un ejercicio para poner a prueba tanto su capacidad de albergar fuerzas como su capacidad de inter-operatividad total con la OTAN". Eso es lo que Alemania quería, y lo que obtuvo fue el "movimiento transatlántico más grande" de su categoría.

El ejercicio fue diseñado en 2018 por las Fuerzas Aéreas de Estados Unidos y la Fuerza Aérea alemana. Con la guerra de Ucrania, cada vez más países han reconocido la necesidad de este ejercicio y se han unido a él.

A medida que crece el liderazgo de Alemania, disminuye el de Estados Unidos. En 2021, Estados Unidos se retiró de Afganistán. En abril, se retiró de Sudán. En este próximo ejercicio militar, ha pasado de líder a contribuyente.

La unión de las naciones europeas bajo el liderazgo alemán es algo que *la Trompeta* observa con atención. Muy pronto podríamos ver una dramática transformación de Europa.

En la portada del número de julio de *la Trompeta*, el redactor jefe Gerald Flurry escribió:

Europa está afrontando crisis tras crisis. Su aliado estadounidense se está hundiendo social, financiera y militarmente. Rusia y China se están levantando. ¡Europa está respondiendo y está a punto de surgir con fuerza! ¡Podríamos ver una asombrosa transformación europea antes de que acabe este año!

La Biblia dice que la nueva superpotencia europea estará dirigida por 10 reyes, todos bajo Alemania y bajo un hombre fuerte alemán.

En ese artículo, el Sr. Flurry se enfocó en una profecía clave en Apocalipsis 17. Parte de esta profecía ya se ha cumplido. Ahora se está preparando el escenario para que esta asombrosa profecía se cumpla completamente.

Esta profecía fue escrita hace miles de años y proclamada por el difunto Herbert W. Armstrong después de la derrota de Alemania en la Segunda Guerra Mundial. En aquel entonces, parecía increíblemente improbable que esta profecía se cumpliera, pero su exactitud es indiscutible hoy en día. Solicite un ejemplar gratuito de [¡Él tenía razón!](#) para aprender más sobre esta profecía bíblica

clave y sobre cómo el Sr. Armstrong la proclamó incluso cuando las cenizas de Alemania ardían después de su derrota.